
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 第４回 学校運営協議会が行われました 
 

 授業参観をし、三学期の児童の様子を見学しました。時折笑い声をあげたりしながら、約一年経った

学級運営の様子を見学し、楽しみながら学習に励む児童とそれに寄り添う教職員の様子が伺えました。 

 
 

学校運営協議会とは 

立川市立小・中学校には、各校に「学校運営協議会」が

設置されています。学校運営協議会を通じて、学校が地域

の皆さんなどと、教育のビジョンを共有し、地域が一体と

なって子どもたちを育成する「地域とともにある学校づく

り」を推進しています。 

 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度） 

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さ

んがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させる

ことで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え

「地域とともにある学校づくり」を進める法律（地教行法

第 47条の 5）に基づいた仕組みです。 

 

協 議 事 項 
 

【学校運営について】 

 児童・保護者向けの学校評価アンケートの結果を確認しました。児童アンケートでは肯定的な回答が多

い中、『小学校と中学校の違いに不安がある』との回答は５割以上でした。保護者アンケートでは『クラ

ブ活動』『いじめや暴力の根絶』『授業改善』『市民科』『小中連携』に関しての設問には３割程度が

「分からない」との回答でした。どちらのアンケートでも出た、小学校・中学校の違いや連携についての

情報を発信していくと共に、他の内容についても学校だよりやHPで報告等をし、いじめや暴力の根絶に

関してはスクールカウンセラーなどが対応していきます。 

 教育委員会に提出する教育課程・学校行事予定・授業日数時数について確認しました。 

 来年度・再来年度のクラス数について、増加の見込みがあるとの報告がありました。西砂小では現在す

でに全教室を使用しており、来年度は特別教室を入れ替えるなどして工夫して運営する予定ですが、再来

年度以降はどう対応していくか引き続き市担当課と連携して検討していきます。 

 

【委員懇談】 

 クラブ活動や市民科について、ぜひご家庭で話題にする機会を作っていただけたらいいと思う。クラブ

活動について、どんなクラブがあるのか、また専門的なクラブ活動の指導については教員以外の地域の人

材が活躍できるネットワークづくりを模索できるといい。 

教育課程内の特色ある教育活動の一環として、『読書活動』が挙げられており継続的に取り組んでいる

が、より内容や児童の興味関心を高めて学校図書を活用し、学力・言語能力・道徳に結びつくよう今後も

一層注力していただきたい。 

 

～「学校を核とした地域づくり」コミュニティ・スクールを推進し、地域の創生を実現していく～ 

 

立川西砂小学校 学校運営協議会だより 

 

令和５年度 第４号 (２０２４年１月 発行) 

 



令和 5 年度 第４回 学校運営協議会 概要 

 

日時 令和６年１月２５日（木）１３：３５～１５：３０ 

会場 西砂小学校 

資料 令和 5 年度 第４回 学校運営協議会 会議次第 

 

1． 挨拶 

 

2．授業参観 

 

3．学校評価について 

 

4．次年度の教育課程について 

 

5．今後のスケジュール 

令和６年２月２７日（火）１５：３０から 


